

Regierungsratsbeschluss

vom 22. September 2015

Nr. 2015/1476

Verein Velodrome Suisse, 2540 Grenchen: Beitrag aus dem Sportfonds an die Durchführung der Track Cycling Challenge 2016

1. Erwägungen

Der Verein Velodrome Suisse, Grenchen, ersucht um einen Beitrag an die Durchführung der Track Cycling Challenge vom September 2016. Das Bahnradsportrennen wird in der höchsten Rennklasse UCI C1 ausgetragen. Mit dem Anlass ist für die Region, die Schweiz, den Schweizerischen Radsportverband Swiss Cycling und die Rennfahrerinnen und Rennfahrer aller Alterskategorien eine wertvolle Plattform für Wettkämpfe und weiterer Wertschöpfungsaktivitäten geschaffen worden. Mit der Track Cycling Challenge ist es gelungen ein Rennformat zu entwickeln, das einerseits die hohen internationalen Ansprüche erfüllen kann und andererseits eine realistische und überblickbare Kostenstruktur aufweist. Die Track Cycling Challenge wird im Jahr 2016 zum zweiten Mal stattfinden. Es werden rund 200 Athleten aus über 15 Nationen erwartet.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Verein Velodrome Suisse, Grenchen, ist an die Durchführung der zweiten Track Cycling Challenge vom September 2016 ein Beitrag von Fr. 2'500.-- aus dem Sportfonds zugesprochen.
- 2.2 Die Beitragszusicherung ist 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist automatisch.
- 2.3 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Sportfonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotteriefonds und soziale Organisationen ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt der Schlussabrechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos 2090018 "Sportfonds" anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abt. Lotteriefonds und soziale Organisationen, Ambassadorshof, (5) sg/Track Cycling Challenge.doc
Kant. Sportfachstelle
Verein Velodrome Suisse, Peter Wirz, Neumattstrasse 25, 2540 Grenchen